

Cuba et les États-Unis tiennent à La Havane une conférence en faveur du commerce de produits agricoles



La Havane, 8 nov. (RHC).- Une conférence en faveur du commerce de produits agricoles entre Cuba et les États-Unis a commencé ce jeudi à l'hôtel National de La Havane.

La rencontre est placée sous les auspices de la Coalition agricole des États-Unis pour Cuba, coalition mise en place en 2015 avec pour objectif de promouvoir les échanges dans ce secteur malgré le blocus étasunien.

Mardi, Rick Crawford, élu républicain de l'Arkansas, l'un des artisans de la rencontre, et deux autres élus républicains à la Chambre des Représentants Tom Emmer du Minnesota et Roger Marshall du Kansas, ont souligné le potentiel du marché cubain pour les ventes de produits agricoles des États-Unis dans des déclarations au journal du Congrès des États-Unis, The Hill.

Ils ont rappelé que Cuba dépense quelque 2 milliards de dollars par an à l'achat de produits alimentaires notamment au Vietnam, en Chine, en Europe et dans d'autres points distants géographiquement pour cause du blocus étasunien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/176046-cuba-et-les-etats-unis-tiennent-a-la-havane-une-conference-en-faveur-du-commerce-de-produits-agricoles>



Radio Habana Cuba